

HUT KORPRI Ke-53, Polda Metro Tegaskan Peran Strategis ASN Untuk Masa Depan Bangsa

Sopiyan Hadi - TANGERANG.SEKOLAHJURNALIS.ID

Nov 29, 2024 - 15:49



JAKARTA - Polda Metro Jaya menggelar upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-53 Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) di Lapangan Presisi Dit Lantas Polda Metro Jaya, Jumat (29/11/2024) pagi. Upacara yang dimulai pukul 07.00 WIB tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolda Metro Jaya, Brigjen Pol Djati Wiyoto Abadhy, sebagai Inspektur Upacara.

Turut hadir dalam kegiatan ini para pejabat utama Polda Metro Jaya serta Kapolres jajaran. Upacara berlangsung khidmat dengan pembacaan amanat Presiden RI, serta penghormatan kepada keluarga besar KORPRI yang telah mengabdikan selama lebih dari setengah abad.

Dalam amanat Presiden Republik Indonesia yang dibacakan oleh Wakapolda Metro Jaya, disampaikan apresiasi kepada seluruh anggota KORPRI atas dedikasi dan loyalitas mereka selama 53 tahun. Presiden juga menekankan transformasi KORPRI menjadi Korps Pegawai ASN Republik Indonesia yang diatur dalam Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2023 tentang Aparatur Sipil Negara (ASN).

"Transformasi ini bertujuan memperkuat jiwa korps ASN sebagai pemersatu bangsa dan memastikan KORPRI menjadi satu-satunya organisasi ASN agar tidak terjadi dualisme dalam pembinaan ASN," ujar Wakapolda Metro Jaya Brigjen Pol Djati Wiyoto Abadhy saat menyampaikan amanat Presiden.

Lebih lanjut, Presiden menegaskan bahwa KORPRI merupakan bagian integral dari pemerintahan dan harus terus diperkuat sebagai perekat dan pemersatu bangsa serta wadah untuk menyalurkan aspirasi ASN secara profesional dan proporsional.

"KORPRI diharapkan menjadi motor penggerak dalam mendorong inovasi, efisiensi, serta memperkuat integritas dan disiplin di kalangan ASN. Selain itu, netralitas ASN dalam politik dan kesetiaan terhadap negara menjadi prinsip yang harus dipegang teguh," lanjut Brigjen Pol Djati.

Presiden juga menyampaikan tujuh pesan penting yang harus dijadikan pedoman KORPRI, termasuk penguatan solidaritas, kerja sama, serta kolaborasi dalam program pengentasan kemiskinan dengan Kementerian terkait.

"ASN diminta terus berinovasi dan meningkatkan efisiensi untuk mendukung ketahanan energi, mempercepat transisi ke energi terbarukan, dan mengurangi ketergantungan impor energi," kata Brigjen Pol Djati menutup sambutan.

Peringatan HUT ke-53 KORPRI kali ini mengusung tema "KORPRI untuk Indonesia", mencerminkan peran strategis KORPRI dalam perjalanan bangsa Indonesia ke depan. (Humas/Spyn)